

Adlige Wohn- und Alltagskultur im Schloss Burgfarrnbach



Noch bis 9. Oktober ist im Schloss Burgfarrnbach die Ausstellung „Leben und Wirken der Grafen von Pückler-Limpurg“ zu sehen. Der repräsentative Querschnitt durch die hochherrschaftliche Zeit thematisiert die Genealogie der Grafen, zeigt Urkunden und Pläne des Schlosses und beleuchtet darüber hinaus die Geschichte des adeligen Hauses und dessen heutige Nutzung. Geöffnet ist die Ausstellung Dienstag bis Donnerstag von 10 bis 16 Uhr, am Samstag, 27. und Sonntag, 28. September jeweils von 11 bis 15 Uhr, mit Führungen um 11 Uhr. Der Eintritt ist frei.